

ESTUDIO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA (UGR)

Electrocardiograma fetal para reducir la tasa de cesáreas

Directorio Hospital Universitario Ginecología y Obstetricia Llevará a cabo Recién nacido

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

1 enviar

menear tuenti



Foto: TOM ADRIAENSSEN/WIKIMEDIA COMMONS

GRANADA, 1 Feb. (EUROPA PRESS) -

Científicos de la Universidad de Granada (UGR) han demostrado que el electrocardiograma fetal (ECG-fetal) es el mejor sistema para detectar prematuramente la acidosis y el riesgo de pérdida de bienestar fetal, permitiendo extraer

fetos sanos, ya que muestra la repercusión de la falta de oxígeno en el corazón y, por tanto, en el cerebro fetal. El estudio revela también que se obtuvieron una menor tasa de cesáreas.

Según ha informado este martes en un comunicado la UGR, el sistema empleado tiene más ventajas que la pulsioximetría, que mide la saturación de oxígeno en los fetos y, a través de esto, se calculan los riesgos para el mismo.

Para llevar a cabo este trabajo, elaborado por Mercedes Valverde, investigadora del Departamento de Ginecología y Obstetricia de la UGR, y dirigido por los profesores Alberto Puertas, Alberto Salamanca y Francisco Montoya, sus autores hicieron un estudio prospectivo, aleatorizado y randomizado con 180 gestantes que acudieron e ingresaron en el área de dilatación del Hospital Universitario Virgen de las Nieves de Granada.

Los científicos comprobaron que las gestantes monitorizadas con ECG fetal, con registro cardiotocográfico (RCTG) compatible con RPBF, obtuvieron una menor tasa de cesáreas (30 por ciento frente a un 46,7 por ciento), unos valores del test de 'apgar fetal' mejores y unos valores de la gasometría umbilical fetal al nacimiento mejor que las monitorizadas con pulsioximetría.

Además, observaron un mayor tiempo de monitorización real, con señal adecuada, con el ECG fetal aportando una información más continua, y por ello contribuyendo a la tranquilidad sobre el estado fetal para el obstetra que controla el parto.

VENTAJAS DEL MÉTODO

El estudio ha demostrado la utilidad del electrocardiograma fetal para la detección de fetos con RPBF, ya que permite detectar los fetos sanos para que continúen el parto de forma habitual y los que están en riesgo de acidosis para finalizar el parto antes de que muestren signos de la misma y por tanto tengan afectación. Además, esta técnica permite detectar los falsos positivos del registro cardiotocográfico.

Hasta la fecha, se habían realizado investigaciones de ambos métodos de monitorización fetal intraparto por separado (pulsioximetría fetal y electrocardiograma fetal), pero no existía ningún trabajo que los comparase entre sí, a fin de valorar cuál es más eficaz en la detección de fetos con riesgo de pérdida de bienestar fetal.

"Hay quien piensa que ambos métodos son igualmente efectivos y que se pueden usar en los mismos casos", explica Mercedes Valverde, quien puntualiza que, con este trabajo, "podemos ver que no son igualmente efectivos y que actúan a distintos niveles de la fisiología fetal y por tanto tienen algunas indicaciones muy precisas". Además, ha agregado, "si los comparamos, el electrocardiograma fetal (ECG-fetal) detecta la acidosis con más antelación, permitiendo extraer fetos sanos".

Parte de estos resultados han sido publicados recientemente en la revista 'Progresos en ginecología y obstetricia', que edita la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia.

Lectores de esta noticia también han leído:

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



LA MUERTE DE LA HIJA DE TONI CANTÓ TIÑE LAS REVISTAS DE LUTO

DEPORTES



GUARDIOLA: "PENSAR EN EL TRIPLETE ES PERDER EL TIEMPO"

Más Leídas Más Noticias

1. Descubren con vida en Namibia una ancestral mosca vasca
2. Una modelo dice haber mantenido un idilio con Rihanna
3. La muerte de la hija de Toni Cantó tiñe las revistas de luto
4. Naomi Campbell confiesa su adicción a las drogas
5. Shakira y Piqué, de celebración
6. EE.UU. cierra más el cerco a rojadirecta y bloquea su dominio .com
7. La primera ministra de Queensland pide a la población que huya
8. La voz de Justin Bieber está cambiando ¿será por Selena Gómez?
9. Emma Watson enseña pierna por un comercio justo
10. Nadie quiere casarse con Charlie Sheen o